

El escritor Miguel Martínez-Mena Rodríguez, murciano pero afincado en Alicante desde 1945, ha fallecido hoy en su domicilio alicantino. Nacido en 1917, perteneció al Instituto de Estudios Alicantinos (actualmente, Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert) desde su creación en 1953. Fue director de varios rotativos alicantinos. En 1984 ganó el segundo premio del I Centenario del barrio alicantino de Benalúa.

Incansable difusor de la literatura escrita en Alicante, fue coautor de, entre otros, de libros sobre Alicante desde 1930 hasta 1938, con especial atención a las noticias aparecidas en prensa. Escribió numerosos sobre Ramón Sijé y Miguel Hernández, del que anunció un estudio que no vio la luz. Fue un estrecho colaborador y amigo de la Fundación que lleva el nombre del poeta de Orihuela.